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P L E N Á R I O

ATA DA 027ª SESSÃO SOLENE DA
2ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 16ª LEGISLATURA

REALIZADA EM 12 DE JUNHO DE 2008
PRESIDÊNCIA DO SENHOR DEPUTADO JULIO GARCIA

HOMENAGEM AOS 50 ANOS DA ASSOCIAÇÃO COMERCIAL E
INDUSTRIAL DE CONCÓRDIA

SUMÁRIO

DEPUTADO MOACIR SOPELSA - Refere-se aos
serviços prestados pela Associação
Empresarial de Concórdia.

Senhor Moacir José Casagrande,
presidente da Associação Empresarial de
Concórdia - Acic;

(Palmas)
Senhor Luiz Adelmo Budant, ex-

deputado estadual;
(Palmas) Senhor tenente-coronel Reinaldo

Boldori, comandante da 5ª Guarnição da
Polícia Militar de Concórdia;

SR. MOACIR JOSÉ CASAGRANDE - Agradece a
homenagem feita pela Assembléia Legislativa à
Acic.

Senhora Ilena Dalla Costa Machado,
secretária do Foro, neste ato representando o
meritíssimo sr. juiz Edson Marcos de
Mendonça, diretor do Foro;

(Palmas)PREFEITO NEODI SARETTA - Comenta a importância
da Acic para o município de Concórdia. Senhor Ari Adamy, administrador da

Universidade do Contestado.(Palmas)O SR. DEPUTADO MOACIR SOPELSA -
Invocando a proteção de Deus, declaro aberta
a presente sessão solene.

Senhor Irineu Grigolo Júnior,
consultor jurídico da secretaria de
Desenvolvimento Regional de Concórdia, neste
ato representando o secretário;

(Palmas)
Excelentíssimas autoridades, senhoras

e senhores, a presente sessão foi convocada por
solicitação deste deputado e com a aprovação
dos demais parlamentares, em homenagem à
Associação Empresarial de Concórdia - Acic -, na
passagem do seu aniversário.

Convido para compor a mesa as
excelentíssimas autoridades que serão
nominadas: (Palmas)

Senhor Paulo Rogério de Souza
Milléo, presidente da subseção da Ordem dos
Advogados do Brasil, seção Concórdia, neste
ato representando o dr. Paulo Roberto de
Borba, presidente da OAB de Santa Catarina;

Senhor prefeito municipal, Neodi
Saretta;

Neste momento, convido todos para,
de pé, ouvirmos a execução do Hino Nacional,
interpretado pelo coral da Assembléia, sob a
regência do maestro Reginaldo da Silva.

(Palmas)
Senhor vice-prefeito João Girardi,

neste ato representando o excelentíssimo sr.
deputado Cláudio Vignatti; (Palmas)

Senhor Luiz Suzin Marini, ex-prefeito
do município de Concórdia e ex-deputado
estadual, ex-presidente do Tribunal de Contas
do Estado de Santa Catarina e ex-secretário
Regional do município de Concórdia;

(Procede-se à execução do hino.)(Palmas)
Gostaria também de registrar a

presença das seguintes autoridades:
Senhor vereador Leocir Domingos

Zanella, presidente da Câmara de Vereadores
do município de Concórdia; Senhor Edio Wulff, vereador de

Concórdia;(Palmas)
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Senhor Neuri Santhier, vereador de
Concórdia;

Senhor César Antônio Schwertz,
diretor da Faculdade de Concórdia.

Naquela época, convidado pelo
candidato a prefeito Luiz Suzin Marini, me
propus a ser vereador com o compromisso do
prefeito de criar a secretaria de agricultura no
município de Concórdia, que até 1982 nós não
tínhamos.

Senhor Djalma Lazzarotti, vereador
de Concórdia;

Feito o registro da presença dessas
autoridades, eu peço licença para fazer uso da
palavra, na qualidade de autor do requerimento
que ensejou a presente sessão, e também
para falar daqui da mesa, uma vez que nós
vemos somente aqui os ex-deputados Luiz
Suzin Marini, Luiz Adelmo Budant e Neodi
Saretta, que já foi presidente da Casa, mas os
deputados em exercício ainda não chegaram,
por isso peço permissão para proferir as
minhas palavras daqui da mesa.

Senhor Mauri Maran, vereador de
Concórdia;

Senhora Maria Luiza Lazarin, repre-
sentando a Cincob/Credial;

Tive a felicidade depois de ser
prefeito e de ser o secretário da Agricultura
do estado de Santa Catarina, e tenho a
felicidade de estar exercendo o terceiro
mandato de deputado estadual. Por isso
quero agradecer a todos os concordienses,
aqueles que me conheceram mais tarde,
mas aqueles também que me viram crescer;
aqueles que me ajudaram, que confiaram
em mim e permitiram que eu tivesse a
felicidade, nesta noite, de estar aqui presi-
dindo esta sessão solene em homenagem à
Associação Comercial e Industrial de
Concórdia.

Senhor Nesio Tumelero, presidente
da Associação dos Engenheiros e Arquitetos
de Concórdia e microrregião - Aecom;

Senhor Valdir Airton Ramthum, repre-
sentando o Sebrae/SC;

Senhor Rogério Rodrigues dos
Santos, representando o Banco do Brasil de
Concórdia;

(Passa a ler.)
“Primeiramente gostaria de informar

aos presentes o significado desta sessão
solene, proposta por este parlamentar, em
homenagem ao cinqüentenário da Associação
Empresarial de Concórdia - Acic.

Senhor Valdemor Spricigo, presi-
dente do Sindicato da Construção Civil de
Concórdia e região;

Senhora Mara Spricigo, repre-
sentando o Lions Clube de Concórdia;

Uma sessão solene em homenagem
a uma entidade ou categoria profissional repre-
senta, acima de tudo, o reconhecimento da
sociedade aos valiosos serviços por ela
prestados, e é isso que me fez tomar essa
iniciativa, afinal falar da história de Concórdia
é associá-la ao trabalho da Acic na parceria e
orientação aos seus associados, buscando o
seu crescimento.

(Continua lendo)
Senhor Dirceu Biondo, vereador de

Concórdia, presidente do PMDB, neste ato
representando o excelentíssimo sr. deputado
federal Celso Maldaner;

“A história da cidade se confunde,
de certa forma, com a história da Acic. Já faz
50 anos que o empresário e empreendedor
Jacob Biezus e outros empresários tomaram a
iniciativa de criar a associação comercial e
industrial do Alto Uruguai catarinense.

Senhor Rodrigo Cordeiro, repre-
sentando neste ato o excelentíssimo sr.
deputado Onofre Santo Agostini; Quero também ressaltar a impor-

tância do trabalho da Acic durante esses 50
anos no desenvolvimento dos nossos distritos
de Concórdia, citando a parceria e assessoria
com as empresas localizadas naqueles
distritos, ajudando-as a superar as
adversidades e crescerem.

Senhor Álvaro Luiz de Mendonça,
vice-presidente do sistema Fiesc, região meio-
oeste;

Concórdia, fundada por coloniza-
dores alemães e italianos, provenientes do Rio
Grande do Sul, se consolidou como pólo da
microrregião do Alto Uruguai Catarinense.Senhora Adriana Cadore Borborema

Gusmão, gerente do Sesc de Concórdia; A instalação oficial do município
ocorreu em 29 de julho de 1934 e hoje
Concórdia possui mais de 67 mil habitantes.”

Senhora Márcia Farinela, neste ato
representando Claudemir José Bonato, diretor
do Senai em Concórdia;

No distrito de Lindóia do Sul,
ajudou o comércio das famílias, e vou citar
algumas, mas com certeza vou cometer
injustiça ao deixar de citar outras: família
Dalmora, Rech, Frare, Lodi, Poletto. Enfim
essas e tantas outras tiveram a partici-
pação da Acic.

Ao falar de Concórdia, quero fazer
um parêntese, para falar um pouco daquilo que
vivi nesses 50 anos neste município.

Senhor Luis Augusto Büchele,
delegado regional de polícia de Concórdia;

Senhora Mônica Tagliari, neste ato
representando o sr. Joacir da Silva, presidente
do Conselho Regional de Enfermagem de
Santa Catarina;

Tive a felicidade de nascer aqui, de
ver Concórdia quando ainda - sr. prefeito
municipal, v.exa. que administra este município
e o Luizinho que foi prefeito de Concórdia - não
tinha um metro de calçamento.

Tivemos a emancipação de Arabutã,
com as famílias Mutzemberg, Potratz, Petry,
Patzlaff, Konrad, Sontag e tantas outras, que
também agradece a ajuda da Acic.

Senhor Alberto Stringhini, ex-pre-
sidente da Acic e presidente do Instituto
Stringhini;

Lembro da minha infância, quando
vinha do parque de exposições para a
escola no colégio, na época São José, hoje
Olavo Secco Rigon. Passávamos por muitos
locais, inclusive o rio dos Queimados e
muitas vezes aproveitávamos a água do rio
para brincar entre jovens e tomar banho nos
poços.

Senhor Milvo Zancanaro, presidente
da Associação Comercial e Industrial do
município de Itá;

Hoje, Alto Bela Vista, com as
famílias Finger, Lermen, Dick, Potrich,
Weschenfelder, Schuck, Schmitz e tantas
outras, tenho certeza de que também quer
agradecer o trabalho da Acic.

Senhora Maria Zilene Cordato,
diretora de administração, representando o sr.
Antônio Diomário de Queiroz, presidente da
Fapesc;

Com a meta de organizar o em-
presariado, hoje a Acic possui mais de 450
associados, que recebem treinamentos e
orientações para que alcancem o desenvol-
vimento com sucesso, afinal nossas empresas
estão atuando não só em Santa Catarina, mas
também nos demais estados brasileiros e em
inúmeros países que recebem nossos produtos
e serviços.

Lembro que o mais perto do centro
da cidade era perto da rodoviária e chamava-se
poço do Crack.

Senhor Antônio José Begnini,
secretário municipal de Desenvolvimento
Econômico e Turismo, do município de
Concórdia;

Lembro também quando, por ofício
da profissão dos meus pais trazia, pri-
meiramente a cavalo, o leite produzido pelas
vacas na nossa propriedade e era comer-
cializado de casa em casa, logo depois vinha
de charrete.

Senhor Dagnor Roberto Schneider,
diretor-presidente da Coopercarga;

Senhor Juliano Zandonai, presidente
eleito da Associação Comercial e Industrial de
Concórdia - Acic;

Diante do exposto, justifica-se
claramente a importância da Acic para
Concórdia e região, por isso essa singela
homenagem do Poder Legislativo catarinense a
todos os ex-presidentes e aos funcionários da
Acic, na pessoa do sr. Moacir Casagrande, a
quem manifesto meu reconhecimento pelos
trabalho e o agradecimento de toda a região
da Amauc.”

Lembro também quando na rua dr.
Maruri, o acesso a Tancredo Neves, estrada de
pó, de pedra, fazíamos com os outros leiteiros
muitas corridas a cavalo.

Senhor Albino Sbaraini, presidente
da Associação Comunitária do Bairro Imperial
do Município de Concórdia;

Senhor Vilson Rosa, presidente do
CDL de Concórdia;

Os mais antigos por esses dias
me informavam, eu não conheci o primeiro,
mas me lembro do primeiro depósito de
banana em Concórdia. Era coisa difícil de
conseguir, e se não me falha a memória
devia estar onde está construída hoje a loja
do Pittol, perto da prefeitura e se chamava
depósito do Viola.

Senhor Ramires Tapia, secretário
executivo da Associação Catarinense de
Criadores de Suínos, representando neste ato
o sr. Volmir de Souza, presidente da ACCS;

Quero agradecer a todos, iniciando
pelos servidores da Assembléia Legislativa,
o coral, as taquígrafas, os representantes
da imprensa, da TVAL e da Rádio Alesc
Digital.

Senhora Leunita Cousseau,
supervisora da Educação Superior, repre-
sentando neste ato o sr. Cleinor Zózimo
Zampieri, gerente estadual de Educação;

Não esqueço também os primeiros
sorvetes que eram fabricados pelo sr. Liberal.
Todos o conheciam por Liberal e o seu
sobrenome é Brizola.

Quero agradecer e cumprimentar
todos os que estão aqui nesta noite, dese-
jar ao Moacir Casagrande e a todos os em-
presários da nossa região e do nosso mu-
nicípio que possam alcançar os objetivos.

Senhor Norberto Farina, gerente
regional da Casan;

Senhor Paulo Simioni, presidente do
Sindicato das Empresas de Transporte de
Cargas do Oeste e Meio-Oeste Catarinense;

Cresci, tive a felicidade de me
eleger vereador em 1982. Fui eleito verea-
dor, porque a minha família era de suino-
cultores e tive a felicidade de ser um líder
dentro da Associação Catarinense de
Criadores de Suínos, conduzido pelos
associados.

Espero que o sr. Moacir Casagrande
possa cumprir o seu mandato com a garra e o
trabalho como o fez nestes anos em que
esteve à frente da Associação Comercial e
Industrial de Concórdia.

Senhor Anilton Mendes Lopes,
diretor do presídio regional de Concórdia;

Senhor Elcio Figueiredo, chefe geral
da Embrapa Suínos e Aves;
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Quero cumprimentar, desejar
sucesso ao futuro presidente da Acic,
Zandonai, e que ele possa levar ao jovem,
que ele possa levar adiante esse trabalho
que os pioneiros fizeram para o nosso
desenvolvimento.

(Procede-se à apresentação do
hino de Concórdia.)

Nós, da ACIC, nos orgulhamos
muito de ter contribuído, e de continuar
contribuindo, para que esse sucesso e esse
crescimento de Concórdia tenha con-
tinuidade.

O SR. DEPUTADO MOACIR
SOPELSA - Neste momento, fará uso da
palavra o sr. Moacir José Casagrande, presi-
dente da Associação Empresarial de
Concórdia - Acic.

Ao longo dos anos, nossas neces-
sidades foram crescendo, obrigando-nos a
colocar mais produtos, serviços, mais
empenho, doação e dedicação à disposição
de nossos associados para a solução de
problemas do dia-a-dia do empresário. Mas
nossa preocupação é também constante
com ações socioambientais em parceria
com a comunidade e com entidades
públicas e privadas, voltadas a esses graves
problemas que afetam nossa sociedade,
independentementede ser rico ou pobre, o
que torna a Acic um exemplo de práticas
sustentáveis.

Muito obrigado!
(Palmas) O SR. MOACIR JOSÉ

CASAGRANDE - Meu boa-noite a todos!
Como disse o deputado Moacir Sopelsa,
nós lamentamos a ausência dos demais
deputados da Assembléia Legislativa do
estado de Santa Catarina. Mas temos cer-
teza de que, com a sua ausência, eles
perdem a oportunidade de conhecer uma
comunidade ordeira e trabalhadora. Posso
dizer, com certeza também, que a
ausência deles será muito mais sentida
por não terem vindo até Concórdia do que
nós, pela sua ausência.

(SEM REVISÃO DO ORADOR)
Convido o mestre-de-cerimônias, sr.

Washington Luís, para proceder à nominata dos
homenageados do Poder Legislativo.

O SR. MESTRE-DE-CERIMÔNIAS
(Washington Luís) - Neste momento a
Assembléia Legislativa, através do coral,
homenageia a todos os presentes com as
músicas Caçador de Mim, arranjo de Orlando
Leite e Novo Tempo, de Ivan Lins e Vitor
Martins.

(Procede-se à apresentação das
músicas.)

Dessa forma, muito mais do que
uma data, completar 50 anos leva-nos a
uma reflexão cada vez maior em relação
às nossas obrigações e um
comprometimento maior com a classe
empresarial do município, com a
continuidade do nosso trabalho para
satisfazer as nossas necessidades.

(Passa a ler.)
(Palmas) “Meus cumprimentos ao sr.

deputado Moacir Sopelsa, e em seu nome
quero cumprimentar todos os demais
deputados estaduais desta nobre Casa
legislativa; ao sr. prefeito municipal,
Neodi Saretta, e em seu nome
cumprimento todas as autoridades
municipais; ao presidente eleito da Acic,
sr. Juliano Zandonai; aos demais
componentes da mesa já nominados pelo
protocolo; às demais autoridades
presentes, às senhoras, aos senhores,
convidados. E, principalmente, faço um
cumprimento todo especial à classe
empresarial do município de Concórdia,
assim como aos membros da diretoria da
Acic que se fazem presentes nesta noite.

A Assembléia Legislativa do Estado
de Santa Catarina agradece as seguintes
justificativas:

Senador Raimundo Colombo;
conselheiro José Carlos Pacheco; juíza Maria
do Céo de Avelar; desembargador Souza
Varella; presidente da Associação do Médio
Vale do Itajaí, Olímpio José Tomio;
presidente da Santur, Valdir Rubens
Walendowsky; deputado federal Cláudio
Vignatti; diretor da escola Agrotécnica
Federal do Rio Grande do Sul, Cláudio
Adalberto Koller; secretário da Fazenda
Sérgio Rodrigues; presidente da Associação
dos Municípios do Alto Uruguai catarinense,
sr. Ademar Petry; prefeito municipal de
Seara, sr. Edemilson Canale.

São 50 anos de muito trabalho e
de muita luta dedicados ao desenvolvimento
de Concórdia, e foi-nos dada a responsabi-
lidade de conduzir essa associação por dois
mandatos. Por isso agradeço o apoio
recebido de meus companheiros de
diretoria, mas, principalmente, de nosso
associado, que confiou em nossas propos-
tas.

Agradeço também a todos os
presidentes que me antecederam e aos que
me sucederem, pois tenho certeza de que
todos sempre buscaram, e buscarão, o
melhor para a nossa entidade, porque um
homem é do tamanho de seus feitos.

Quero cumprimentar e deixar um
abraço afetuoso e muito especial ao depu-
tado Moacir Sopelsa, por ter viabilizado a
realização desta sessão solene da
Assembléia Legislativa do estado de Santa
Catarina na cidade de Concórdia, um acon-
tecimento inédito em nosso município, e,
principalmente, por ser uma homenagem à
Acic - Associação Comercial e Industrial de
Concórdia - pela passagem de seus 50
anos.

Convido o excelentíssimo sr.
deputado Moacir Sopelsa para fazer a entre-
ga de placa, em nome do Poder Legislativo,
em homenagem à Associação Empresarial
de Concórdia pela passagem do seu cin-
quentenário, atuando na valorização da
indústria e do comércio da região e contribu-
indo para o desenvolvimento e engrandeci-
mento do estado de Santa Catarina.

Não poderia deixar de agradecer à
comunidade concordiense pelo apoio que
me foi dado ao longo dos anos em que
presidi a entidade.

Ao longo desses 50 anos, nada
teria acontecido se figuras importantes
como nossos ex-presidentes e nossos
associados não tivessem abraçado a causa.
Portanto, esses são os grandes e verdadei-
ros merecedores dessa homenagem.
Confesso: aprendemos muito com vocês!

Convido para receber a homena-
gem, em nome da Associação Empresarial
de Concórdia, o senhor Moacir José
Casagrande, presidente da Associação.

Em junho de 1958, era fundada,
em Concórdia, a Associação Comercial e
Industrial, uma história de muita luta e
perseverança que hoje já se confunde
com a história do município onde todas
as iniciativas sempre foram voltadas para
o crescimento e o desenvolvimento de
nossa terra e de nossa gente. Também
pela convicção, vontade e atitudes de
nossos pioneiros, que sentiram a neces-
sidade de ter uma casa onde pudessem
trocar idéias, reunir-se e discutir
problemas que afetavam suas atividades
diárias. E somado à necessidade de se
agregar os empresários, bem como
compartilhar serviços e informações que
pudessem contribuir para o seu cresci-
mento.

(Procede-se à entrega da placa.)
(Palmas) Embora sigamos caminhos diver-

sos, esperamos estar unidos, mantendo
sempre a nossa identidade de pessoas
alegres, honestas, profissionais e espon-
tâneas, e com o dever de fazer o melhor
pelo nosso município, pelo nosso estado e
pelo nosso país.

Neste momento convido os exce-
lentíssimos senhores, ex-deputados Luiz
Suzin Marini e Luiz Adelmo Budant, para
fazer a entrega de placa, em nome do Poder
Legislativo, em homenagem ao povo de
Concórdia por sua contribuição ao desenvol-
vimento e engrandecimento do estado de
Santa Catarina.

Além do esforço pessoal de cada
um, se estamos aqui também é porque
tivemos aqueles que nos cuidaram. Assim,
dedicamos nossas vitórias a todos vocês.
Sintam-se todos também responsáveis pelo
sucesso de nossa entidade.

Convido para receber a homena-
gem, em nome do povo de Concórdia, o ex-
celentíssimo sr. ex-deputado, ex-presidente
da Assembléia Legislativa e atual prefeito do
município de Concórdia o Neodi Saretta. Também não poderia, de forma

alguma, deixar de fazer um agradecimento
todo especial à equipe atual de colabora-
dores, como também às que passaram
antes, não só por sua doação e vontade
insaciável de ver a entidade crescer, trilhan-
do caminhos cada vez mais altos, mas
também pela dedicação e responsabilidade
com que se empenharam, e se empenham,
para ajudar a conduzir a Acic nesses 50
anos.

(Procede-se à entrega da placa.) Ações, muita luta, muito trabalho e
essa dedicação quase que exclusiva, muitas
vezes até trazendo dificuldades para a
atividade comercial de nossos pioneiros,
trouxeram resultados imensuráveis para o
crescimento e o desenvolvimento do
município de Concórdia e de toda a região
da Amauc. E traduzidos pela opinião do que
realmente importa, que é nosso empresário
associado.

(Palmas)
Gostaríamos também de enfatizar

a presença do sr. Cleomar Piola, gerente-
geral da Sadia, em Concórdia.

Convido todos para, de pé,
ouvirmos o hino Valsa Concórdia,
interpretado por Silvino Casagrande e
Adelmo Casagrande, acompanhados pelo
tecladista Erik Dik.
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Muito obrigado! E tenham certeza de
que se hoje ocupamos um lugar de destaque
importante em nossa vida, que é estarmos no
coração da comunidade, é graças também a
vocês. E tenham a certeza de que vocês fazem
parte dessa linda história.

Senhor Moacir José Casagrande,
presidente da Associação Empresarial de
Concórdia, e em seu nome saúdo também
todos os empresários presentes nesta
sessão solene;

Refiro-me também, e agradeço,
ao pioneirismo do dr. José Chiuchetta, à
época diretor e proprietário das Casas
Economia do Povo, que foi um dos funda-
dores da Acic e cedeu, gratuitamente,
uma sala situada nas proximidades da
prefeitura municipal de Concórdia para a
sede da Acic, e lá permaneceu até a
construção de sua sede própria na rua
Anita Garibaldi.

Senhora Ilena Dalla Costa
Machado, secretária do Foro, neste ato
representando o meritíssimo sr. juiz dr.
Edson Marcos de Mendonça, diretor do
Foro, e em seu nome saúdo todos os repre-
sentantes do Poder Judiciário aqui pre-
sentes;

Gostaria de tirar, lá do fundo do
coração, para encerrar, em nome de toda a
classe empresarial de Concórdia, um agra-
decimento fraterno à Assembléia Legislativa
do Estado de Santa Catarina por essa
singela homenagem que está sendo feita à
Acic e, em extensão, a todos os
empresários de Concórdia e ao povo ordeiro
e trabalhador. Podem ter certeza, sr.
presidente e srs. deputados, de que esta
noite será guardada e relembrada pelos
empresários de Concórdia como uma
demonstração de carinho, de respeito e,
acima de tudo, pelo reconhecimento do
trabalho prestado em prol do crescimento e
do desenvolvimento de Concórdia e do
estado de Santa Catarina.

Indiscutivelmente, a Acic, por
intermédio de seus 17 presidentes até
esta data, juntamente com todas as
diretorias, auxiliaram Concórdia a se
desenvolver e a tornar-se um dos maiores
municípios do estado de Santa Catarina,
tendo orgulho de ser a sede da maior
empresa da América Latina na produção
de alimentos. Hoje mais de 100 países
recebem, ou já receberam, produtos
desta terra.

Senhor Irineu Grigolo Júnior,
consultor jurídico da secretaria de
Desenvolvimento Regional de Concórdia;

Doutor Paulo Rogério de Souza
Milléo, presidente da subseção da Ordem
dos Advogados do Brasil Concórdia, neste
ato representando o presidente da OAB de
Santa Catarina;

Excelentíssimo ex-prefeito e ex-
deputado Luiz Suzin Marini; Ressalto, por oportuno, o valoroso

empenho de todos os empresários que
compõem o seleto quadro dessa
associação, o que tem contribuído de
maneira favorável para o fortalecimento da
Acic, e bem assim do nosso município e de
toda a região.

Excelentíssimo sr. ex-deputado Luiz
Adelmo Budant;Mais uma vez, agradecendo esta

homenagem da Assembléia Legislativa, deixo,
em meu nome e em nome de toda a diretoria
da Acic e de seus associados, um abraço
fraterno ao proponente, meu amigo deputado
Moacir Sopelsa, bem como a todos os
deputados. Mas não poderia deixar passar este
momento sem fazer um pedido para que
continuem propondo e votando medidas que
beneficiem e facilitem a vida do empresário.
Assim como também peço o apoio de v.exas.,
srs. deputados, para que viabilizem a
aprovação do projeto de lei do deputado Moacir
Sopelsa que visa instituir o Programa de
Gestão Financeira Familiar na rede pública de
ensino estadual, idéia essa que nasceu dentro
da Acic, dentro de Concórdia. E com certeza vai
proporcionar melhor qualidade de gestão finan-
ceira a todas as famílias catarinenses, além de
sermos o estado pioneiro nessa matéria.

Tenente coronel Reinaldo Boldori,
comandante da 5ª Guarnição da Polícia
Militar;

Sr. Ari Adamy, administrador da
Universidade do Contestado; Nessa mesma direção tem cami-

nhado a administração municipal, cujo ce-
nário situacional relativo ao desenvolvimento
de Concórdia aponta que no período de
2001 a 2007 foram criados 7.504 novos
postos de trabalho e 672 novas empresas
neste município.

Senhoras e senhores, demais
autoridades aqui presentes.

(Passa a ler.)
“Ao iniciar esta manifestação,

desejo congratular-me com a Assembléia
Legislativa do Estado de Santa Catarina
pela oportuna realização desta sessão
solene, e agradecer, na pessoa do
deputado Moacir Sopelsa, a todos os
deputados estaduais pela aprovação
unânime da proposição.

E os dados preliminares de janeiro
a abril de 2008 também são exitosos: 984
novos postos de trabalho e 83 novas
empresas.

Outras informações que, por sua
significação, também referimos:Em especial, agradeço ao presi-

dente da Assembléia Legislativa do Estado
de Santa Catarina, deputado Julio Garcia,
por ter oportunizado esse momento solene;
bem como aos funcionários e assessores,
por seus esforços para concretização desse
ato; e, inclusive, ao coral aqui que nos
brindou com as belíssimas canções anteri-
ormente apresentadas como aperitivo do
show maior dos nossos cantores, que aqui
cantaram a Valsa de Concórdia, os Irmãos
Casagrande.

- alteramos a lei do ISS, reduzindo
alíquotas, estimulando o crescimento
econômico;Boa-noite e obrigado a todos! Que

Deus nos ilumine!” - Fizemos novo enquadramento da
tabela do Alvará de Licença para as
indústrias, estimulando mais ainda o setor.
Fato a ser ressaltado também é que nos
últimos sete anos, todas as mudanças tri-
butárias feitas foram em benefício do con-
tribuinte, inclusive a lei dos incentivos
econômicos e fiscais. E em todas elas
houve a participação, de uma forma ou de
outra, da Associação Comercial e
Empresarial de Concórdia.

(Palmas)
Gostaria também, neste instante,

em nome da Associação Empresarial de
Concórdia, de fazer a entrega de uma placa
ao deputado Moacir Sopelsa, como uma
homenagem por ter proposto esta sessão
solene em homenagem à nossa entidade
pelo cinqüentenário que está comemorando
neste mês de junho.

Numa rápida abordagem, refe-
rencio a coragem e a liderança do saudoso
empresário Jacob Biezus, mentor intelectual
da criação da então Associação Comercial e
Industrial de Concórdia - Acic, cuja
denominação atual é Associação
Empresarial de Concórdia.

(Procede-se à entrega da placa.)
(Palmas) - Já a partir deste mês passará a

vigorar o livro eletrônico do ISS, facilitando a
vida dos contribuintes, dispensando papéis
e burocracia, uma vez que tudo se faz via
on-line.

(SEM REVISÃO DO ORADOR)
O SR. DEPUTADO MOACIR

SOPELSA - Convido, neste momento, para
fazer uso da palavra o excelentíssimo pre-
feito de Concórdia, sr. Neodi Saretta.

Com sua experiência e com o au-
xílio de outros renomados empresários de
nossa comunidade, a Acic se desenvolveu
e agora completa 50 anos. E ao longo
dessa trajetória, no início com as
dificuldades próprias da época -
comunicações, transporte e rodovia -, a
associação é, hoje, uma organização
sólida e respeitada.

Este panorama mensura a soli-
dez do desenvolvimento econômico do
nosso município auto-sustentável, e é o
resultado da conjugação de esforços
entre o poder público e a sociedade civil,
mas de maneira muito importante a
associação.

O SR. PREFEITO NEODI SARETTA -
Excelentíssimo sr. deputado Moacir Sopelsa,
proponente da presente sessão solene da
Assembléia Legislativa do Estado de Santa
Catarina;

Estimado companheiro vice-prefeito
João Giradi, e em seu nome quero saudar
todos os membros do nosso governo
municipal e também o sr. deputado Cláudio
Vignatti, como o representante federal;

Assim, de um lado o desenvol-
vimento econômico cresceu, do outro, não
nos esquecemos do desenvolvimento social,
cujos avanços são extremamente signi-
ficativos. A saúde e a educação hoje alcan-
çam índices superiores a alguns países do
primeiro mundo e as nossas crianças fre-
qüentam escolas e centros de educação
infantil que se destacam no contexto
nacional.

Ainda, não posso deixar de regis-
trar a participação de empresários de
outros distritos que até pouco tempo
pertenciam a Concórdia, tais como:
Arabutã, Alto Bela vista, Lindóia do Sul,
que, embora distante da sede da Acic,
compareciam a eventos e às reuniões
mensais, demonstrando assim que a
entidade era bem comandada.

Excelentíssimo sr. presidente da
Câmara de Vereadores do município de
Concórdia, Loecir Domingos Zanella - e
saúdo v.exa. e todos os demais vereadores
de Concórdia e de outras cidades que estão
aqui prestigiando este evento;
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Ainda agora, ao vir para esta
sessão, sr. presidente, recebemos comu-
nicado da fundação Abrinq, organizadora do
programa Prefeito Amigo da Criança, e mais
uma vez Concórdia estará no topo deste
país no atendimento da criança e do
adolescente, sendo destacada como ven-
cedora do prêmio Amigo da Criança. Isso
demonstra o cuidado com que tratamos a
empresa pública, cuja prioridade é de toda
população, trabalhando de forma a equalizar
o desenvolvimento econômico e social.

tornando-a orgulho da comunidade
concordiense, e exemplo de associação e
organização.

Agradeço a presença de todos. E
peço escusas, pela falta de muitos parla-
mentares, pois sabemos que cada um tem a
sua base eleitoral. E como hoje também é o
Dia dos Namorados, quero desejar a todos
os casais, a todos os namorados muitas
felicidades.

Parabéns a todos!
Muito obrigado!
(Palmas)
(SEM REVISÃO DO ORADOR)
O SR. DEPUTADO MOACIR

SOPELSA - Gostaria, neste momento, de
agradecer mais uma vez, na pessoa do
presidente da Acic, Moacir José
Casagrande, a placa que recebi com
muita alegria e satisfação. E desejo que
possa continuar fazendo esse grande
trabalho que faz na nossa Associação
Comercial e Industrial a todos os nossos
associados.

Quero também agradecer a im-
prensa falada, escrita e televisada do nosso
município e da nossa região.

Neste momento, convido todos
para, de pé, ouvirmos a execução do Hino
de Santa Catarina, interpretado pelo coral da
Assembléia Legislativa, sob a regência do
maestro Reginaldo da Silva.

Dignas de destaque são as cons-
tantes parcerias entre o município e a Acic,
as quais corroboram para esse quadro de
sucesso, precipuamente na realização de
eventos que divulgam além fronteiras o
nome de Concórdia e fortalece a auto-estima
do nosso povo.

(Procede-se à execução do hino.)
Agradecemos a presença das au-

toridades com assento à mesa e a todos
que nos honraram com seu compareci-
mento, convidando-os para um coquetel
neste mesmo local.

Quero dizer também que o projeto
de lei que está tramitando na Assembléia
Legislativa, que cria em Santa Catarina a
gestão financeira familiar, já foi aprovado na
comissão de Constituição e Justiça e obteve
parecer favorável da comissão de Finanças e
Tributação. Acredito que nos próximos dias
virá para o plenário, para que Santa Catarina
também possa ser o primeiro estado nesta
direção.

Para finalizar, em nome do atual
presidente, Moacir José Casagrande e do
sucessor Juliano Zandonai, de seus cola-
boradores, agradeço a todos que, de uma
forma ou de outra, auxiliaram na
organização deste evento e no progresso
desta e de outras entidades que fazem
parte do desenvolvimento de Concórdia,

Esta Presidência, antes de
encerrar a presente sessão, convoca outra,
solene, para o dia 16 de junho às 19h, em
memória dos 50 anos do falecimento do
governador Jorge Lacerda.

Está encerrada a sessão.

A T O S  D A  M E S A

ATO DA PRESIDÊNCIA DL ATO DA MESA DL

ATO DA PRESIDÊNCIA Nº 021-DL, de 2008 ATO DA MESA Nº 038-DL, de 2008
A MESA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE SANTA CATARINA, de
acordo com o disposto no art. 57, inciso I, do Regimento Interno, no uso de
suas atribuições

O PRESIDENTE DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE
SANTA CATARINA, de acordo com o art. 52, inciso III, do Regimento
Interno, no uso de suas atribuições

CONVOCA o cidadão Cezar João Cim, 1º Suplente do Partido Democrático
Trabalhista, para ocupar cadeira de Deputado neste Poder, em decorrência
do afastamento do Deputado Dagomar Carneiro, a partir do dia 4 de junho
do corrente ano, por um período de sessenta dias.

CONCEDE licença ao Senhor Deputado Dagomar Carneiro, por um
período de sessenta dias, a contar de 4 de junho do corrente ano,
para tratar de assuntos particulares.
PALÁCIO BARRIGA-VERDE, em Florianópolis, 4 de junho de 2008 PALÁCIO BARRIGA-VERDE, em Florianópolis, 4 de junho de 2008

Deputado Julio Garcia Deputado Julio Garcia - Presidente
Presidente Deputado Rogério Mendonça - 1º Secretário

*** X X X *** Deputado Valmir Comin - 2º Secretário
*** X X X ***

P U B L I C A Ç Õ E S  D I V E R S A S

ATAS DAS COMISSÕES
PERMANENTES

Deputado Pedro Uczai relatou as seguintes matérias: o
PL/0474.9/07, exarando voto de vista pela aprovação, que
posto em discussão, foi cedido para vista em gabinete ao
Deputado Narcizo Parisotto e o PL/0118.3/08, exarando
parecer pelo arquivamento, que posto em discussão e votação,
foi aprovado por a presente ata, que após lida e aprovada por
todos os membros, será assinada pelo Presidente e,
posteriormente, publicada no Diário desta Assembléia
Legislativa.

ATA DA DÉCIMA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DA
COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA, REFERENTE A 2ª
SESSÃO LEGISLATIVA DA 16ª LEGISLATURA
Às nove horas do dia vinte de maio de dois mil e oito, sob a
Presidência do Deputado Romildo Titon, reuniu-se a Comissão
de Constituição e Justiça. Presentes mais os Senhores
Deputados: Jean Kuhlmann, Moacir Sopelsa substituindo o
Deputado Narcizo Parisotto, Jaime Pasqualini, Eliseu Matos
substituindo o Deputado Herneus de Nadal, Pedro Baldissera e
Pedro Uczai. Aberto os trabalhos, aos Senhores Deputados, que
passaram a relatar as matérias em pauta. O Deputado Jean
Kuhlmann relatou o Projeto de Lei nº 0131.0/08, exarando
parecer pela diligência, que posto em discussão e votação, foi
aprovado por unanimidade. O Deputado Jaime Pasqualini
devolveu o PL/0040.9/08, sem manifestação e o processo
legislativo foi cedido para vista em gabinete ao Deputado
Herneus de Nadal. O Deputado Pedro Baldissera relatou o
PL/0036.2/08, exarando seu voto-vista pela aprovação, foi
cedido vista em gabinete ao Deputado Herneus de Nadal. O

Sala das Comissões, em 20 de maio 2008
Deputado Romildo Titon
Presidente da Comissão

*** X X X ***
ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA COMISSÃO
DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA, REFERENTE A 2ª SESSÃO
LEGISLATIVA DA 16ª LEGISLATURA
Às quatorze horas e trinta minutos do dia vinte e um de maio do
ano de dois mil e oito, sob a Presidência do Deputado Romildo
Titon, reuniu-se extraordinariamente a Comissão de
Constituição e Justiça. Presentes os demais Senhores
Deputados: Moacir Sopelsa substituindo o Deputado Gelson
Merísio, Jean Kuhlmann, Herneus de Nadal, Jaime Pasqualini,
Marcos Vieira, Professor Grando substituindo o Deputado
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Narcizo Parisotto e Pedro Uczai. O Deputado Herneus de Nadal
relatou o PL/0129.6/08, exarando parecer pela admissibi-
lidade, que posto em discussão e votação, foi aprovado por
unanimidade. Nada mais havendo a tratar, o Presidente
agradeceu a presença dos Senhores Deputados e encerrou a
presente reunião, da qual, eu, Robério de Souza, Chefe de
Secretaria, lavrei a presente ata, que após lida e aprovada por
todos os membros, será assinada pelo Presidente e,
posteriormente, publicada no Diário desta Assembléia
Legislativa.

exarando parecer pela aprovação, que posto em discussão e
votação, foi aprovado por unanimidade; o PL/0580.0/07,
exarando parecer pela aprovação com emenda substitutiva
global, que posto em discussão e votação, foi aprovado por
unanimidade; o PL/0115.0/08, exarando parecer pela
aprovação, que posto em discussão e votação, foi aprovado por
unanimidade; a MSV/0631/08, exarando parecer pela
compatibilidade, que posto em discussão e votação, foi apro-
vado por maioria, a MSV/0630/08, exarando parecer pela
compatibilidade, que posto em discussão e votação, foi apro-
vado por maioria; a MSV/0629/08, exarando parecer pela
compatibilidade, que posto em discussão e votação, foi apro-
vado por maioria e a MSV/0628/08, exarando parecer pela
compatibilidade, que posto em discussão e votação, foi apro-
vado por maioria. Nada mais havendo a tratar, o Presidente
agradeceu a presença dos Senhores Deputados e encerrou a
presente reunião, da qual, eu, Robério de Souza, Chefe de
Secretaria, lavrei a presente ata, que após lida e aprovada por
todos os membros, será assinada pelo Presidente e,
posteriormente, publicada no Diário desta Assembléia
Legislativa.

Sala das Comissões, em 21 de maio de 2008
Deputado Romildo Titon
Presidente da Comissão

*** X X X ***
ATA DA DÉCIMA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DA
COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA, REFERENTE A 2ª
SESSÃO LEGISLATIVA DA 16ª LEGISLATURA
Às nove horas do dia vinte e sete de maio de dois mil e oito,
sob a Presidência do Deputado Romildo Titon, reuniu-se a
Comissão de Constituição e Justiça, presentes os demais
senhores Deputados: Eliseu Matos substituindo o Deputado
Narcizo Parisotto até às 09h15min, Herneus de Nadal, Pedro
Uczai, Jean Kuhlmann, Gelson Merísio, Jaime Pasqualini,
Marcos Vieira e Pedro Baldissera. Aberto os trabalhos o Senhor
Presidente informou aos senhores parlamentares que chegaram
posteriormente à manifestação do deputado-relator Herneus de
Nadal, na qual ficou acordado e acertado que, feita a
distribuição do relatório do eminente relator, que cada deputado
já tem em mãos, temos vista coletiva até o dia 03 de junho do
corrente, para todos os deputados desta Comissão. Também
ficou acertado com o vice-presidente da Comissão de Finanças,
deputado Gelson Merísio, e com o presidente da Comissão de
Trabalho, Administração e Serviço Público, deputado Jean
Kuhlmann, que estão com o processo até o dia 03 de junho do
corrente ano. E o dia 10 de junho do corrente ano, é prazo do
calendário pré-estabelecido para esta Comissão deliberar
conjuntamente com a Comissão de Finanças e a Comissão de
Serviço Público para votação nesta Comissão do Projeto de Lei
Complementar nº 0050.6/07, e em seguida os senhores
Deputados passaram a relatar as matérias constantes da
pauta. O Deputado Narcizo Parisotto relatou o PL/0611.0/07,
exarando parecer pela aprovação, que posto em discussão e
votação, foi aprovado por unanimidade. O Deputado Herneus de
Nadal relatou o PL/0077.0/08, exarando parecer pela
admissibilidade, que posto em discussão e votação, foi apro-
vado por unanimidade. O Deputado Pedro Uczai relatou o
PL/0066.8/08, exarando parecer pela diligência, que posto em
discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. O
Deputado Jean Kuhlmann relatou o PL/0123.0/08, exarando
parecer pela rejeição, que posto em discussão, foi cedido para
vista em gabinete ao Deputado Jaime Pasqualini. O Deputado
Gelson Merísio, relatou as seguintes matérias: relatou o
PL/0105.9/08, exarando parecer pela rejeição, que posto em
discussão, foi cedido para vista em gabinete ao Deputado
Pedro Baldissera e o PL/0025.0/08, exarando parecer pela
aprovação com emenda substitutiva global, que posto em
discussão, foi cedido vista em gabinete ao Deputado Jaime
Pasqualini. O Deputado Jaime Pasqualini, relatou as seguintes
matérias: o PL/0110.6/08, exarando parecer pela aprovação,
que posto em discussão, foi cedido para vista em gabinete aos
Deputados Marcos Vieira e Gelson Merísio e o PL/0045.3/08,
exarando parecer pela aprovação, que posto e discussão, foi
cedido para vista em gabinete ao Deputado Pedro Uczai. O
Deputado Marcos Vieira, relatou as seguintes matérias: relatou
o PL/0076.0/08, exarando parecer pela aprovação com
emendas, que posto em discussão e votação, foi aprovado por
unanimidade; o PL/0074.8/08, exarando parecer pela
aprovação, que posto em discussão e votação, foi aprovado por
unanimidade e o PLC/0010.9/08, exarando voto de vista pela
aprovação, concordando com o parecer do relator Deputado
Jean Kuhlmann, que posto em discussão, foi cedido para vista
em gabinete ao Deputado Pedro Uczai. O Deputado Pedro
Baldissera relatou o PL/0158.0/07, exarando parecer pela
aprovação, que posto em discussão, foi para cedido vista em
gabinete ao Deputado Herneus de Nadal. O Deputado Romildo
Titon, relatou as seguintes matérias: o PL/0142.3/08,

Sala das Comissões, em 27 de maio de 2008
Deputado Romildo Titon
Presidente da Comissão

*** X X X ***
ATA DA 2ª REUNIÃO DE ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE
ECONOMIA, CIÊNCIA, TECNOLOGIA E MINAS E ENERGIA
REFERENTE À 2ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 16ª LEGISLATURA.
Às dezessete horas e trinta minutos do dia vinte e seis de
março do ano de dois mil e oito, sob a presidência do senhor
Deputado Silvio Dreveck, amparado no Regimento Interno,
foram abertos os trabalhos da segunda reunião ordinária da
Comissão, que contou com a presença dos senhores deputados
Pedro Uczai, Renato Hinnig e Professor Grando. O senhor
presidente colocou em deliberação e votação a ata da reunião
anterior, a qual foi aprovada por unanimidade. Em seguida,
colocou em discussão e votação o PL/0515.1/2007, de
autoria da deputada Ana Paula Lima, que “Determina a
substituição de lâmpadas incandescentes por lâmpadas
ecológicas ou lâmpadas fluorescentes compactas ou de baixo
consumo de energia nos órgãos públicos da administração
direta e nas autarquias do Estado de Santa Catarina”. O
senhor relator, deputado Professor Grando, fez a leitura de seu
parecer, o qual foi contrário à aprovação. Colocado em
discussão, o deputado Pedro Uczai pediu vista do projeto, a
qual foi concedida. Na seqüência o senhor presidente colocou
em apreciação o requerimento subscrito pelo senhor deputado
Flavio Ragagnin, que solicitou realização de audiência pública
no município de Seara para discutir as questões do desenvol-
vimento tecnológico e do aproveitamento dos dejetos de suínos
no Estado de Santa Catarina. Ato contínuo, o senhor deputado
Pedro Uczai pediu a palavra para informar que vota favorável,
porque tem comprometimento pessoal com respostas concretas
em relação aos dejetos de suínos e está convencido de que a
resposta ambiental e econômica para os dejetos de suínos
passa pela produção de energia térmica e elétrica, de
fertilizante para a agricultura. Além de apoiar e aprovar o
requerimento, sugeriu que fossem convidadas outras entidades
para participar, como a Epagri, a Fetraf, as universidades
comunitárias da região Oeste, os técnicos da UNC e da
Unochapecó, a empresa Gter e outras entidades para
democratizar o debate. Sem mais manifestações, o senhor
presidente colocou em votação o citado requerimento, o qual foi
aprovado por unanimidade. Dando prosseguimento, o senhor
presidente colocou em apreciação o requerimento do senhor
deputado Renato Hinnig, que solicitou a realização de uma
audiência pública para discutir a Medida Provisória nº 415 -
venda de bebidas alcoólicas em rodovias federais e suas
faixas contíguas, em data a ser definida. Na seqüência, o
senhor deputado Renato Hinnig pediu apoio dos demais
membros da Comissão para a sua aprovação, informando que o
fato motivador dessa audiência pública são as mobilizações por
parte de comerciantes que estão preocupados com as questões
dos investimentos que fizeram nos seus estabelecimentos e
que agora estão inviabilizando os seus negócios. Na
continuidade, o senhor deputado Pedro Uczai falou da
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importância dessa Medida Provisória, que realmente deve ser
debatida para que possa ser aperfeiçoada, sugerindo que se
estenda o convite para a Comissão de Segurança Pública e
para a Comissão de Saúde, pois o assunto também é
pertinente a estas Comissões. Prosseguindo, o senhor
presidente colocou em votação o requerimento, que foi apro-
vado por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, o senhor
presidente encerrou a reunião, da qual eu, Maria Natel Scheffer
Lorenz, assessora da Comissão, lavrei a presente ata, que,
após ser lida e aprovada por todos os membros, será assinada
pelo senhor presidente e, posteriormente, publicada no Diário
desta Assembléia Legislativa.

pesqueiro, obtenção do ingresso dos recursos da Petrobrás no
fundo social e a implantação do programa “Auditoria Interna
Orienta”, um trabalho realizado em todas as unidades
governamentais para resolver e evitar problemas futuros. Outros
números, como repasse aos poderes, dívidas, empenhos e
demais investimentos, também foram apresentados na reunião.
O Presidente Jorginho Mello concede a palavra à deputada
Odete de Jesus e aos deputados: Décio Góes, Renato Hinnig,
Manoel Mota, Sílvio Dreveck e o próprio Presidente tirou suas
dúvidas. Os questionamentos foram um a um respondidos.
Entre elogios da base governista ao trabalho realizado pelo
Governo do Estado, proferidos pelos deputados Renato Hinnig e
Manoel Mota, alguns questionamentos foram feitos por Jorginho
Melo e Décio Góes. O Presidente perguntou como estava o
pagamento do artigo 170, referente a dois mil e sete. O
Secretário respondeu com a ajuda da sua equipe, que os
recursos estão disponíveis na Secretaria da Fazenda,
esperando apenas que as Instituições cumpram com as
pendências de certidão negativa. Já os questionamentos do
deputado Décio, foram sobre a dificuldade de acesso a crédito
para micro e pequenos empresários, alegando que, não
acontecia com as grandes corporações. Reclamou também do
envio de projetos pelo executivo, inclusive o do próprio Instituto
de Previdência do Estado de Santa Catarina (IPREV), que não
acompanham a informação sobre “impacto financeiro”,
dificultando o trabalho da Comissão de Finanças e Tributação.
O Secretário respondendo ao primeiro questionamento, frisou
que todos os benefícios concedidos foram para empresas de
Santa Catarina sem distinção, e com igualdade de condições;
estar privilegiando grandes ou pequenos não faz parte da
política empreendida por ele; quanto ao parecer sobre o
impacto financeiro, sua equipe comprometeu-se em sanar as
dificuldades. Para a deputada Odete de Jesus, sobre os
pagamentos dos prêmios educar e jubilar, respondeu que os
pagamentos estão sendo feitos, pois uma marca do Governo é
não atrasar os compromissos na parte de pessoal. O deputado
Sílvio saldou o Secretário, elogiou seu trabalho frente a
Secretaria no sentido de terem assumido uma política
saneadora para o Estado. Reclamou no entanto, do valor do
ICMS cobrado, uma vez que é maior que dos Estados vizinhos,
gerando insatisfação nos municípios e perda de
competitividade. O Secretário agradeceu a acolhida e despediu-
se de todos. O Presidente Jorginho Mello agradeceu a conversa
franca e objetiva do Secretário e sua equipe, aproveitando para
convidá-los a participar das discussões da Reforma Tributária
em andamento nesta Casa. Ofereceu aos fazendários, o convite e
calendário das Audiências Públicas sobre a LDO. Na seqüência,
solicitou ao deputado Décio para relatar o PL./0077.0/2008, seu
parecer foi pela diligência, em discussão e votação, foi aprovado
por unanimidade. Não tendo nada mais a tratar, o Presidente deu
por encerrado os trabalhos da presente Reunião, a qual eu, Silvio
Nestor de Souza. Chefe de Secretaria, digitei a presente ata, que
aprovada por todos os membros, será assinada pelo Presidente, e
posteriormente publicada no Diário desta Assembléia.

Deputado Silvio Dreveck
Presidente

*** X X X ***
ATA DA 15ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE FINANÇAS
E TRIBUTAÇÃO, REFERENTE 2ª SESSÃO LEGISLATIVADA DA
16ª LEGISLATURA.
Aos quatro dias do mês de junho do ano de dois mil e oito, às
oito horas e trinta minutos, sob a Presidência do deputado
Jorginho Mello, foram abertos os trabalhos da 15ª reunião
ordinária da Comissão de Finanças e Tributação, reuniram-se os
senhores deputados: Jorginho Mello, Jaime Pasqualini, Manoel
Mota, Renato Hinnig, Décio Góes, Sílvio Dreveck, Gelson
Merísio e a Deputada Odete de Jesus. Ato contínuo, o
Presidente colocou em votação a ata da 14ª Reunião Ordinária
da Comissão acima epigrafada, sendo aprovada por unanimi-
dade. O Presidente anunciou a presença do Secretário de
Estado da Fazenda, Sérgio Alves e os demais servidores da
Secretaria da fazenda, que compareceram à reunião da
Comissão de Finanças e Tributação, para esclarecer receitas,
despesas e os investimentos realizados pelo Governo estadual,
referentes ao primeiro quadrimestre de 2008. Cumprindo uma
determinação constitucional, informou aos membros da
Comissão e aos demais presentes, os dados sobre o Relatório
de Gestão Fiscal (RGF) do 2º bimestre de dois mil e oito,
publicados no Diário Oficial do Estado em vinte e nove de maio.
O Secretário ressaltou que a receita orçamentária do governo
teve um crescimento médio de dezenove vírgula quarenta e dois
por cento (19,42%) em relação a receita orçamentária anual, a
equipe da Fazenda apresentou uma previsão de dez bilhões
seiscentos milhões de reais (R$ 10,6 bilhões para dois mil e
oito), ou seja, um crescimento de quatorze vírgula noventa e
dois por cento(14,92%) em relação ao exercício passado, de
nove bilhões e trezentos milhões de reais(9,3 bilhões) .
Segundo ele, do ponto de vista quantitativo tivemos um cresci-
mento bastante significativo. Isso é fruto do desempenho da
própria economia do Estado e do país, mas também do trabalho
qualitativo da nossa equipe. Um trabalho sério, competente e
bem dirigido aos interesses de toda a sociedade, observou o
Secretário, ressaltando que, se os números não são os ideais,
no momento, são satisfatórios. Sobre as despesas no primeiro
quadrimestre, o secretário apresentou o total de dois bilhões e
oitocentos e oitenta e oito milhões de reais (R$ 2,88 bilhões) e
apontou um superávit contábil de quatrocentos e seis milhões e
vinte e três mil reais (R$ 406,23 milhões), porém as despesas
com pessoal e encargos, segundo informou, ficaram em
quarenta e um vírgula cinqüenta e sete por cento (41,57%) da
receita e, em seguida, juros, com sete vírgula quarenta e quatro
por cento (7,44%), e investimentos, com quatro vírgula oitenta e
oito por cento (4,88%) no período. Com o aumento da receita
foi possível equilibrar o orçamento. Estamos em sintonia entre
meta e arrecadação. Na continuidade, falou ainda das
aplicações legais nas áreas da saúde e educação. Na saúde, o
Estado tem a obrigação de repassar anualmente doze por cento
(12%) e já foram investidos dez vírgula noventa e dois por cento
(10,92%).Já na educação, da obrigação de vinte e cinco por
cento (25%) ao ano, o investimento está em vinte e três vírgula
cinqüenta e cinco por cento(23,51%) no primeiro quadrimestre,
afirmou. O secretário falou ainda sobre algumas ações do
Governo Estadual, destacando o Programa Pró-Emprego, Projeto
de Educação Fiscal, principalmente na comercialização de
cigarros e bebidas, adoção do regime de substituição tributária,
assinatura do movimento da excelência, visando a melhor
capacitação profissional dos servidores, renovação da isenção
do ICMS sobre o diesel, favorecendo por exemplo o setor

Deputado JORGINHO MELLO
Presidente da Comissão de Finanças e Tributação

*** X X X ***

AVISO DE LICITAÇÃO

AVISO DE LICITAÇÃO
A Assembléia Legislativa do Estado de Santa Catarina - ALESC, com
sede na rua Dr. Jorge da Luz Fontes nº 310, Centro, Florianópolis/SC,
CEP 88020-900, comunica aos interessados que fará realizar licitação
na seguinte modalidade:

PREGÃO PRESENCIAL Nº 023/2008.
OBJETO: AQUISIÇÃO DE 80 IMPRESSORAS JATO DE TINTA.
DATA: 25/06/2008 - HORA: 09:00 horas
ENTREGA DOS ENVELOPES: Os envelopes contendo a parte documen-
tal e as propostas comerciais deverão ser entregues na Coordenadoria
de Licitações até as 09:00 h do dia 25 de junho de 2008. O Edital
poderá ser retirado na Coordenadoria de Recursos Materiais, sala nº
032 no Anexo da ALESC e no site eletrônico (www.alesc.sc.gov.br).
Florianópolis, 11 de junho de 2008.

Lonarte Sperling Veloso
Coordenador de Licitações

*** X X X ***
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AVISO DE RESULTADO
PORTARIA Nº 1149, de 12/06/2008
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA,

no exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo
18, inciso XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,AVISO DE RESULTADO

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985,
em conformidade com as Resoluções
nºs 001 e 002/2006, e alterações,

O Pregoeiro da Assembléia Legislativa do Estado de Santa Catarina,
designada pela Portaria n.º 1022/2008, comunica que, atendidas as
especificações constantes do edital próprio, a licitação modalidade
Pregão nº 020/2008, referente a contratação de empresa para o
fornecimento de alimentos/coffee break em eventos no âmbito da
ALESC, obteve o seguinte resultado:

NOMEAR HENRIQUE FRANCISCO DE MELO,
matrícula nº 5690, para exercer o cargo de provimento em
comissão de Secretário Parlamentar, código PL/GAB-56, do
Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º de
junho de 2008 (Deputado Carlos Alberto Chiodini).

Item único -
Vencedora: SANDRA REGINA TAVARES MEIRELES ME - CAFÉ & CIA
Valor do Último Lance: R$ 418,00
Florianópolis, 12 de junho de 2008.

Neroci da Silva RauppANTÔNIO HENRIQUE C. BULCÃO VIANNA
Diretor GeralPREGOEIRO

*** X X X ****** X X X ***
PORTARIA Nº 1150, de 12/06/2008
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA,

no exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo
18, inciso XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

DESPACHO

RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei
nº 6.745, de 28 de dezembro de
1985,

ASSUNTO: RECURSO ADMINISTRATIVO
OBJETO:CONCURSO N.º 001/2007
RECORRENTE:- PAULO RENATO FARIAS (Pseudônimo Snoopy)

EXONERAR o servidor CELIO MARCIANO,
matrícula nº 5441, do cargo de Secretário Parlamentar, código
PL/GAB-55, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a
contar de 1º de junho de 2008 (Deputado Clesio Salvaro).

RECORRIDO: Atos da Comissão Permanente de Licitações
DESPACHO

Acolhendo as razões apresentadas pela Comissão Permanente de
Licitações, decido não conhecer do Recurso interposto pelo participante
Paulo Renato Farias (Pseudônimo Snoopy), em virtude de sua inadmis-
sibilidade, porque interposto fora do prazo, negando-lhe provimento.
Retornem os autos à Comissão para prosseguimento do certame.

Neroci da Silva Raupp
Diretor Geral

*** X X X ***Publique-se e cumpra-se.
PORTARIA Nº 1151, de 12/06/2008Em, 12 de junho de 2008
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA,

no exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo
18, inciso XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

DEP. JULIO GARCIA
PRESIDENTE

*** X X X ***
RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº

6.745, de 28 de dezembro de 1985,
em conformidade com as Resoluções
nºs 001 e 002/2006, e alterações,

PORTARIAS

NOMEAR TATIANE MOREIRA, para exercer o
cargo de provimento em comissão de Secretário Parlamentar,
código PL/GAB-55, do Quadro do Pessoal da Assembléia
Legislativa, a contar de 1º de junho de 2008 (Deputado Clésio
Salvaro).

PORTARIA Nº 1146, de 12/06/2008
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985, Neroci da Silva Raupp

EXONERAR a servidora RUTH ANSELMO NUNES, matrí-
cula nº 4252, do cargo de Secretário Parlamentar, código PL/GAB-14,
do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º de
junho de 2008 (Deputado Carlos Alberto Chiodini).

Diretor Geral
*** X X X ***

PORTARIA Nº 1152, de 12/06/2008
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA,

no exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo
18, inciso XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

Neroci da Silva Raupp
Diretor Geral

*** X X X ***
RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei

nº 6.745, de 28 de dezembro de
1985,

PORTARIA Nº 1147, de 12/06/2008
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006, EXONERAR o servidor DIEGO NUNES, matrícula nº

5413, do cargo de Secretário Parlamentar, código PL/GAB-19,
do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º
de junho de 2008 (Deputado Jose Natal Pereira).

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001
e 002/2006, e alterações, Neroci da Silva Raupp

NOMEAR RUTH ANSELMO NUNES, matrícula nº 4252, para
exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário Parlamentar,
código PL/GAB-23, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a
contar de 1º de junho de 2008 (Deputado Carlos Alberto Chiodini).

Diretor Geral
*** X X X ***

PORTARIA Nº 1153, de 12/06/2008
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA,

no exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo
18, inciso XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

Neroci da Silva Raupp
Diretor Geral

*** X X X ***
RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº

6.745, de 28 de dezembro de 1985,
em conformidade com as Resoluções
nºs 001 e 002/2006, e alterações,

PORTARIA Nº 1148, de 12/06/2008
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985,

NOMEAR DIEGO NUNES, matrícula nº 5413, para
exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário
Parlamentar, código PL/GAB-12, do Quadro do Pessoal da
Assembléia Legislativa, a contar de 1º de junho de 2008
(Deputado José Natal Pereira).

EXONERAR o servidor HENRIQUE FRANCISCO DE
MELO, matrícula nº 5690, do cargo de Secretário Parlamentar, código
PL/GAB-59, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar
de 1º de junho de 2008 (Deputado Carlos Alberto Chiodini).

Neroci da Silva RauppNeroci da Silva Raupp
Diretor GeralDiretor Geral

*** X X X ****** X X X ***
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PORTARIA Nº 1154, de 12/06/2008 PORTARIA Nº 1159, de 12/06/2008
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA,

no exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo
18, inciso XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA,
no exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo
18, inciso XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei
nº 6.745, de 28 de dezembro de
1985,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985,
em conformidade com as Resoluções
nºs 001 e 002/2006, e alterações,EXONERAR o servidor MARCELO DOS REIS,

matrícula nº 5415, do cargo de Secretário Parlamentar, código
PL/GAB-70, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a
contar de 1º de junho de 2008 (Deputado Jose Natal Pereira).

NOMEAR NEUSO STRAGINSKI, matrícula nº 5436,
para exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário
Parlamentar, código PL/GAB-30, do Quadro do Pessoal da
Assembléia Legislativa, a contar de 1º de junho de 2008
(Deputado José Natal Pereira).

Neroci da Silva Raupp
Diretor Geral

*** X X X *** Neroci da Silva Raupp
PORTARIA Nº 1155, de 12/06/2008 Diretor Geral

*** X X X ***O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA,
no exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo
18, inciso XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

PORTARIA Nº 1160, de 12/06/2008
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18,
inciso XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985,
em conformidade com as Resoluções
nºs 001 e 002/2006, e alterações,

RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985,

NOMEAR MARCELO DOS REIS, matrícula nº
5415, para exercer o cargo de provimento em comissão de
Secretário Parlamentar, código PL/GAB-68, do Quadro do
Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º de junho de
2008 (Deputado José Natal Pereira).

EXONERAR o servidor ALCIBIADES DE ALMEIDA
FARIA NETO, matrícula nº 5557, do cargo de Secretário
Parlamentar, código PL/GAB-67, do Quadro do Pessoal da
Assembléia Legislativa, a contar de 1º de junho de 2008 (Deputado
Jose Natal Pereira).

Neroci da Silva Raupp Neroci da Silva Raupp
Diretor Geral Diretor Geral

*** X X X *** *** X X X ***
PORTARIA Nº 1156, de 12/06/2008 PORTARIA Nº 1161, de 12/06/2008
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA,

no exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo
18, inciso XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18,
inciso XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei
nº 6.745, de 28 de dezembro de
1985,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs
001 e 002/2006, e alterações,EXONERAR o servidor MARCOS PEREIRA,

matrícula nº 5422, do cargo de Secretário Parlamentar, código
PL/GAB-20, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a
contar de 1º de junho de 2008 (Deputado Jose Natal Pereira).

NOMEAR ALCIBIADES DE ALMEIDA FARIA NETO,
matrícula nº 5557, para exercer o cargo de provimento em
comissão de Secretário Parlamentar, código PL/GAB-52, do Quadro
do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º de junho de
2008 (Deputado José Natal Pereira).

Neroci da Silva Raupp
Diretor Geral

*** X X X *** Neroci da Silva Raupp
PORTARIA Nº 1157, de 12/06/2008 Diretor Geral
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA,

no exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo
18, inciso XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

*** X X X ***
PORTARIA Nº 1162, de 12/06/2008
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18,
inciso XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei
nº 6.745, de 28 de dezembro de
1985, em conformidade com as
Resoluções nºs 001 e 002/2006, e
alterações,

RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985,

EXONERAR a servidora ELIANE MARTINS DOS
SANTOS PEREIRA, matrícula nº 5561, do cargo de Secretário
Parlamentar, código PL/GAB-47, do Quadro do Pessoal da
Assembléia Legislativa, a contar de 1º de junho de 2008 (Deputado
Jose Natal Pereira).

NOMEAR MARCOS PEREIRA, matrícula nº 5422,
para exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário
Parlamentar, código PL/GAB-64, do Quadro do Pessoal da
Assembléia Legislativa, a contar de 1º de junho de 2008
(Deputado José Natal Pereira). Neroci da Silva Raupp
Neroci da Silva Raupp Diretor Geral
Diretor Geral *** X X X ***

*** X X X *** PORTARIA Nº 1163, de 12/06/2008
PORTARIA Nº 1158, de 12/06/2008 O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18,
inciso XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA
LEGISLATIVA, no exercício das atribuições que lhe são
conferidas pelo artigo 18, inciso XI, da Resolução nº 001,
de 11 de janeiro de 2006,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs
001 e 002/2006, e alterações,

RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei
nº 6.745, de 28 de dezembro de
1985, NOMEAR ELIANE MARTINS DOS SANTOS PEREIRA,

matrícula nº 5561, para exercer o cargo de provimento em
comissão de Secretário Parlamentar, código PL/GAB-43, do Quadro
do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º de junho de
2008 (Deputado José Natal Pereira).

EXONERAR o servidor NEUSO STRAGINSKI,
matrícula nº 5436, do cargo de Secretário Parlamentar, código
PL/GAB-31, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a
contar de 1º de junho de 2008 (Deputado Jose Natal Pereira).
Neroci da Silva Raupp Neroci da Silva Raupp
Diretor Geral Diretor Geral

*** X X X *** *** X X X ***
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PORTARIA Nº 1164, de 12/06/2008 PORTARIA Nº 1170, de 12/06/2008
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no exercício

das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso XI, da Resolução nº
001, de 11 de janeiro de 2006,

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18 da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº 6.745,
de 28 de dezembro de 1985,

RESOLVE: com fundamento no art. 62, I, e art. 63,
caput, da Lei nº 6.745, de 28 de dezembro
de 1985,EXONERAR a servidora GABRIELA RAMOS CLERICI, matrícula

nº 5616, do cargo de Secretário Parlamentar, código PL/GAB-19, do Quadro do
Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º de junho de 2008 (Deputado
Jose Natal Pereira).

CONCEDER LICENÇA para tratamento de saúde aos
servidores abaixo relacionados:
Matr Nome do Servidor Qde dias Início em Proc. nºNeroci da Silva Raupp
1483Rita de Cassia Costa 45 02/06/08 923/08Diretor Geral
1536Nelson Vanelli 45 10/06/08 946/08*** X X X ***
Neroci da Silva RauppPORTARIA Nº 1165, de 12/06/2008
Diretor GeralO DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no exercício

das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso XI, da Resolução nº
001, de 11 de janeiro de 2006,

*** X X X ***
PORTARIA Nº 1171, de 12/06/2008

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº 6.745, de
28 de dezembro de 1985, em conformidade com
as Resoluções nºs 001 e 002/2006, e
alterações,

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18 da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

RESOLVE: com fundamento no art. 62, I, e art. 63 da
Lei nº 6.745, de 28 de dezembro de 1985,NOMEAR GABRIELA RAMOS CLERICI, matrícula nº 5616, para

exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário Parlamentar, código
PL/GAB-12, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º de
junho de 2008 (Deputado José Natal Pereira).

PRORROGAR LICENÇA para tratamento de saúde os
servidores abaixo relacionados:
Matr Nome do Servidor Qde dias Início em Proc. nºNeroci da Silva Raupp
1888Maria do Carmo Lopes dos Reis 26 20/05/08 922/08Diretor Geral
2003Clovis Nelson Pires da Silva 30 08/06/08 945/08*** X X X ***
Neroci da Silva RauppPORTARIA Nº 1166, de 12/06/2008
Diretor GeralO DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso XI, da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

*** X X X ***
PORTARIA Nº 1172, de 12/06/2008

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18 da Resolução
nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985,

EXONERAR a servidora ANGELA MARIA PEREIRA
BORGES, matrícula nº 5622, do cargo de Secretário Parlamentar, código
PL/GAB-29, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º
de junho de 2008 (Deputado Jose Natal Pereira).

RESOLVE:
LOTAR no Gabinete do Deputado Antônio Aguiar ANGELA

MARIA DIRSCHNABEL, Analista Técnico de Gestão e Promoção de Saúde
servidora do Poder Executivo - SES, colocada à disposição na Assembléia
Legislativa pelo Ato nº 948, de 03 de junho de 2008, sob a égide do Termo
de Convênio nº 08088/2008.

Neroci da Silva Raupp
Diretor Geral

*** X X X *** Neroci da Silva Raupp
PORTARIA Nº 1167, de 12/06/2008 Diretor Geral

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no exercício
das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso XI, da Resolução nº
001, de 11 de janeiro de 2006,

*** X X X ***
PORTARIA Nº 1173, de 12/06/2008

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso XI, da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº 6.745, de
28 de dezembro de 1985, em conformidade com
as Resoluções nºs 001 e 002/2006, e
alterações,

RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985,

NOMEAR ANGELA MARIA PEREIRA BORGES, matrícula nº
5622, para exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário
Parlamentar, código PL/GAB-22, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa,
a contar de 1º de junho de 2008 (Deputado José Natal Pereira).

EXONERAR o servidor JOSE IDIVAL DE SOUZA, matrícula nº
3166, do cargo de Assessor de Comissão Permanente, código PL/GAC-59,
do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º de junho de
2008 (Comissao de Seguranca Publica).

Neroci da Silva Raupp Neroci da Silva Raupp
Diretor Geral Diretor Geral

*** X X X *** *** X X X ***
PORTARIA Nº 1168, de 12/06/2008 PORTARIA Nº 1174, de 12/06/2008

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso XI, da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18 da Resolução
nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº 6.745,
de 28 de dezembro de 1985, em con-
formidade com as Resoluções nºs 001 e
002/2006, e alterações,

RESOLVE: com fundamento nos arts. 9º e 11 da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985, e em
conformidade com as Resoluções nº 001 e
002/2006, e suas alterações,

NOMEAR TALIA BARBARA TUMELERO, para exercer o
cargo de provimento em comissão de Assessor de Comissão Permanente,
código PL/GAC-59, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar
de 1º de junho de 2008 (Comissão de Segurança Pública

NOMEAR LEONI BASTOS MUNIZ MARIANO, para exercer o
cargo de provimento em comissão de Secretário Parlamentar, código
PL/GAB-43, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 05
de junho de 2008 (Deputado Elizeu Mattos).

Neroci da Silva RauppNeroci da Silva Raupp
Diretor GeralDiretor Geral

*** X X X ***
*** X X X *** PORTARIA Nº 1175, de 12/06/2008

PORTARIA Nº 1169, de 12/06/2008 O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18 da Resolução
nº 001, de 11 de janeiro de 2006, tendo em vista o que consta do Processo
nº 944/08,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001
e 002/2006, e alterações,

RESOLVE: com fundamento no art. 62, II, e art. 63,
caput, da Lei nº 6.745, de 28 de dezembro de
1985, NOMEAR WOLNEI FRANCISCO LIBERO, matrícula nº

4534, para exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário
Parlamentar, código PL/GAB-37, do Quadro do Pessoal da Assembléia
Legislativa, a contar de 1º de junho de 2008 (Deputado Dirceu Dresch).

CONCEDER LICENÇA por motivo de doença em pessoa da
família a servidora MARIA CELESTE FERREIRA MONTEIRO, matrícula nº
1389, por 15 (quinze)dias, a contar de 02 de junho de 2008.
Neroci da Silva Raupp Neroci da Silva Raupp
Diretor Geral Diretor Geral

*** X X X *** *** X X X ***
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REDAÇÕES FINAIS
JUSTIFICATIVA

A medida visa adequar o regimento de custas e
emolumentos, inserindo-se rubricas específicas para os atos
notariais de retificação simples e de retificação complexa, conforme
determina a Lei Federal nº 10.931, de 2004 que dispõe sobre o
patrimônio de afetação de incorporações imobiliárias, letra de
câmbio imobiliário, cédula de crédito imobiliário e que, também
introduziu modificações na lei de registros públicos relativas ao
procedimento administrativo de retificação do registro imobiliário.

REDAÇÃO FINAL DO PROJETO DE LEI N. 115/2008
Altera a ementa e o art. 1º da Lei nº 13.424,
de 2005, que declara de utilidade pública a
Ação Social Paroquial de São José.

A Assembléia Legislativa do Estado de Santa Catarina decreta:
Art. 1º A ementa e o art. 1º da Lei nº 13.424, de 15 de julho de

2005, passam a vigorar com a seguinte redação:
Contudo, para sua regular tramitação proponho um

substitutivo global para sanear os seguintes defeitos:
“Declara de utilidade pública a Ação Social e Cultural de São José.
Art. 1º Fica declarada de utilidade pública a Ação Social e Cultural

de São José - ASCUSJ, com sede no Município de São José.” (NR) a) adequá-lo à técnica legislativa, como determina a LC nº
208, de 2001;Art. 2º A entidade deverá encaminhar, anualmente, à Assembléia

Legislativa, até 30 de junho do exercício subseqüente, para o devido
controle, sob pena de revogação da presente Lei, os seguintes documentos:

b) retificar o nº da Lei do qual se está acrescentando
itens, que deverá ser Lei Complementar nº 219, de 2001 e não a
LC nº 156, de 1997 que inclusive já está revogada pela primeira; e

I - relatório anual de atividades;
II - declaração de que permanece cumprindo os requisitos exigidos

para a concessão da declaração de utilidade pública; c) inclusão no corpo do projeto de lei previsão da anteriori-
dade, por se tratar de taxa e constar no rol das exceções.III - cópia autenticada das alterações ocorridas no estatuto, se

houver; e Por todo o exposto, convido a todos que me acompanhem
neste voto, para que aprovemos o presente substitutivo global.IV - balancete contábil.

Art. 3º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação. Sala de Sessões,
SALA DAS COMISSÕES, em Florianópolis, 04 de junho de 2008

Deputado Marcos VieiraDeputado Romildo Titon
Líder do PSDBPresidente da Comissão de Constituição e Justiça

REDAÇÃO FINAL DO PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR N. 003/2008
*** X X X *** Acrescenta itens nas Tabelas I e II da Lei

Complementar nº 219, de 2001, que dis-
põe sobre o valor dos emolumentos nos
atos praticados pelos serviços notariais e
de registro, na forma da Lei federal nº
10.169, de 2000.

SUBSTITUTIVO GLOBAL AO PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº
0003.0/2008

Acrescenta itens nas Tabelas I e II da Lei
Complementar nº 219, de 2001, que dis-
põe sobre o valor dos emolumentos nos
atos praticados pelos serviços notariais e
de registro, na forma da Lei federal nº
10.169, de 2000.

A Assembléia Legislativa do Estado de Santa Catarina decreta:
Art. 1º A Tabela I da Lei Complementar nº 219, de 31 de

dezembro de 2001, passa a vigorar acrescida do item nº 10
conforme disposto na Tabela I desta Lei Complementar.

Art. 1º A Tabela I da Lei Complementar nº 219, de 31 de
dezembro de 2001, passa a vigorar acrescida do item nº 10 conforme
disposto na tabela I desta Lei. Art. 2º A Tabela II da Lei Complementar nº 219, de 2001,

passa a vigorar acrescida dos itens nºs 8, 9, 10, 11 e 12 conforme
disposto na Tabela II desta Lei Complementar.

Art. 2º A Tabela II da Lei Complementar nº 219, de 31 de
dezembro de 2001, passa a vigorar acrescida dos itens nºs 08, 09, 10,
11 e 12 conforme disposto na tabela II desta Lei.

Art. 3º Os valores de que tratam esta Lei Complementar,
serão atualizados na forma do Regimento de Custas e
Emolumentos do Estado de Santa Catarina.

Art. 3º Os valores de que tratam esta lei, serão atualizados
na forma do Regimento de Custas e Emolumentos do Estado de Santa
Catarina.

Art. 4º Esta Lei Complementar entrará em vigor em 1º de
janeiro de 2009.

Art. 4º Esta Lei Complementar entrará em vigor no dia 1º de
janeiro de 2009.

Sala de Sessões, SALA DAS COMISSÕES, em Florianópolis, 03 de junho de 2008
Deputado Marcos Vieira Deputado Romildo Titon
Líder do PSDB Presidente da Comissão de Constituição e Justiça

TABELA I “TABELA I
ATOS DO TABELIÃO10 - Ata Notarial: R$ 56,85 pela primeira folha, mais R$5,65

por folha excedente. .........................................................................................
10 - Ata Notarial: R$ 56,85 (cinqüenta e seis reais e oitenta e

cinco centavos) pela primeira folha, mais R$ 5,65 (cinco reais e
sessenta e cinco centavos) por folha excedente.

TABELA II
8 - Retificação simples, por todos os atos, com uma certidão:

R$ 56,85 (cinqüenta e seis reais e oitenta e cinco centavos);
TABELA II9 - Retificação de maior complexidade: de acordo com o

ANEXO 3. ATOS DO OFICIAL DO REGISTRO DE IMÓVEIS
.........................................................................................NOTAS:
8 - Retificação simples, por todos os atos, com uma certidão:

R$ 56,85 (cinqüenta e seis reais e oitenta e cinco centavos);
1ª - Considera-se retificação simples as hipóteses referidas

no inciso I do artigo 213 da Lei n. 6.015/1973, com redação dada pela
Lei n. 10.931/2004. 9 - Retificação de maior complexidade: de acordo com o

ANEXO 3.2ª - Consideram-se retificação de maior complexidade as
hipóteses referidas no inciso II do artigo 213 da Lei 6.015/1973, com
redação dada pela Lei 10.931/2004.

NOTAS:
1ª Considera-se retificação simples as hipóteses referidas no

inciso I do art. 213 da Lei federal nº 6.015, de 1973, com redação
dada pela Lei federal nº 10.931, de 03 de agosto de 2004.

3ª - Não se consideram incluídos no item 9 os valo-
res devidos pela notificação, pela diligência e pela condução, aplicando-
se, respectivamente, os itens 7, 5 e 6 da Tabela VII - Atos Comuns e
Isolados.

2ª Consideram-se retificação de maior complexidade as hipó-
teses referidas no inciso II do art. 213 da Lei federal nº 6.015, de
1973, com redação dada pela Lei federal nº 10.931, de 2004.10 - Processo de intimação de devedor em alienação fiduciá-

ria: de acordo com o ANEXO 3; 3ª Não se consideram incluídos no item 9 os valores devidos
pela notificação, pela diligência e pela condução, aplicando-se, respec-
tivamente, os itens 7, 5 e 6 da Tabela VII - Atos Comuns e Isolados.

11 - Averbação da consolidação da propriedade em nome do
credor: de acordo com o ANEXO 6;

10 - Processo de intimação de devedor em alienação fiduciá-
ria: de acordo com o ANEXO 3;

12 - Expedição de notificação: de acordo com o item 7 da
Tabela VII - Atos Comuns e Isolados.

11 - Averbação da consolidação da propriedade em nome do
credor: de acordo com o ANEXO 6;

NOTAS:
1ª - Para o processo de intimação, a base de cálculo é o valor

da dívida. 12 - Expedição de notificação: de acordo com o item 7 da
Tabela VII - Atos Comuns e Isolados.2ª - Para a averbação da consolidação da propriedade em

nome do credor, a base de cálculo é o valor venal do imóvel. NOTAS:
1ª Para o processo de intimação, a base de cálculo é o valor

da dívida.
APROVADO EM 1º TURNO
Em Sessão de 03/06/08

2ª Para a averbação da consolidação da propriedade em
nome do credor, a base de cálculo é o valor venal do imóvel.”

APROVADO EM 2º TURNO
Em Sessão de 03/06/08

*** X X X ***
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